

関常幸議会報告

第49号
2019. 4

発行責任者
南魚沼市議会議員 関 常幸
南魚沼市浦佐 2015 番地
TEL 025-777-2245



県議選を振り返る！

県議選告示（3・29）まで2週間余りの3月13日、新潟に県下の自民党各支部長・幹事長が招集される。花角知事が、県民のためにより良い仕事ができ、県土の発展のためにも現有議席の確保！と、げきを飛ばされる。

三つ巴の激しい戦いをしており、現有2議席確保は厳しいが、4年前故斎藤先生と新人の松原氏が競い合い、現職の若月氏を破った。その再現に向けて2陣営（松原、石坂）は必死だ……。

樋口氏は、昨年6月の補欠選挙で敗れた直後から活動を開始し、盤石な体制のもと選挙戦を戦っていた。そして、スローガンも「柏崎刈羽原発再稼働反対」「自民2議席独占ノー」と解りやすかった。

6月の補選で 16,267 人から支援いただき当選した石坂氏のパワーと若さは勢いがあった。故斎藤先生の後継者を訴え、そして、松原は安泰だ！票を分けてくださいの戦術に最後までほんろうされた。

3月19日まで県議会が開催され、選挙活動は制限されたが、ミニ集会、企業や団体へのあいさつ、時間を見つけては各戸を訪問していた。

戦いは、最初から樋口氏が頭一つ抜けしており、松原、石坂氏が追う展開であった。結果は、樋口氏 12,076 票、松原氏 11,127 票、石坂氏 9,010 票と、石坂氏が涙をのんだ。



4.2 雪の中街頭演説



松原氏は、「防災・減災」「病院再編」「子育ての充実」（医療費の無償化、高校の授業料無償化）「柏崎刈羽原発再稼働は反対」「地域ブランドの発信」を訴えた。

現場主義の公約通り、この4年間本当に地元の声を県・国に届けて多くの実績を残した。自民党2議席から1議席となったが、2人分の働きをすると確信している。

3月議会（2月25日～3月15日）

3月議会は予算議会とも言われ、会期も19日間と長い。一般会計304億円、国保会計53億円、後期高齢者会計5億円、介護保険会計66億円、城内診療所会計1億円、下水道会計67億円、水道会計38億円、病院会計62億円、合計600億円について審査する。国保から病院会計までは各委員会に付託される。

特に一般会計は市民生活に直接かかわるもので、そのお金が無駄なく公平に市民サービスに使われているか。また、南魚沼市の将来の発展のための予算かと言う視点で質問する。

市長所信表明



- ・ふるさと納税の寄附額は、今年度11億円と想定し9事業（小中エアコン、雪資源活用、市民病院、モンスターパイプ、メデカルタウン排水、中之島診療所、学童保育事業等）に3億2563万円を活用。
- ・実質公債費比率等の財政指標は県内でも高く財政健全化に努める。
- ・住宅リフォーム事業は、制度を見直し新たな事業として再スタート。
- ・10月から実施予定の幼児教育の無償化への対応。
- ・不足する介護人材の確保と共に、離職防止に取り組む。
- ・教職員の多忙化解消のために、新たに部活動職員4人を配置。
- ・大原公園「野球場」で夏の甲子園、高校県予選が行われる。
- ・新ごみ処理施設2巡目の集落説明会が終り、今後の進め方について検討。
- ・浦佐バイパス、新浦佐大橋（仮称）の予備修正設計を行っている。
- ・10月にJR浦佐駅構内に魚沼市と共同で観光案内・交流スペース設置。
- ・子育て・低所得者世帯主向けプレミアム付き商品券発行。
- ・公民館活動と地域づくり活動を地域づくり協議会に一本化。

★ 一般会計予算審議

3月8日（金）、11日（月）、12日（火）、13日（水）と4日間、304億円の予算審議が始まる。

2款総務費の企画費、移住・定住業務委託料51百万円のうち、MMDに委託するCCRC関連業務委託料13百万円に対し、他会派から修正動議が出る等々の話もあり、初日から活発な議会となる。

私は1款議会費で質問に立つ。

議員4名減じており、議員報酬、政務活動費が合併以来ほとんど同じだ。議員活動が充分に行われるためにも増額は必要と言う主旨で質問する。そして、数年前から要望している、議会検索システムの導入についても予算計上が無いがと……。又同僚議員からも、議会事務局員が少ないが増員はと質問が出る。

4日間1款から14款の予備費まで慎重審議する。

13日予算審議最終日修正動議は提案されなく、一般会計予算304億円に対し反対賛成討論があり、賛成多数（反対は2人）で可決する。

★各委員会報告

議会初日に、12月議会から3月議会の間で開催された各委員会の調査事項が報告され、各議員が質問する。

●産業建設委員会（1月18日）

- ・平成30年年産米の作況と戦略
- ・雇用問題にかかる市内の状況

●社会厚生委員会（1月21日）

- ・魚沼圏域における医療の現状と市立病院群
- ・新ごみ処理施設建設進捗

●議会運営委員会（1月22日～23日）

- ・議会改革の取り組みと議会活性化～長野県飯綱町、茨城県取手市

●総務文教委員会（1月25日）

- ・財政計画
- ・税収の現状と今後の見通し

主な活動日誌

(2月から4月)



2.3 自民党大和支部
第51回定期大会



2.9 松原選対事務所開き & 必勝祈願祭



2.11 毘沙門天講中回り
(新潟市沼垂)



2.14 白山神社祈年祭
前夜祭「こどもサンヨ」



2.18~22 毘沙門堂境内
ダンプで雪搬入



2.23 大祭「餅」づくり



3.4 大和中学校卒業式



3.10 松原県議ミニ集会
(お国じまん会館)



3.12 十二講まつり



3.14 自民党
支部長・幹事長会議



3.22 浦佐小学校卒業式



3.28 第8回浦佐こども園
卒園式

★ フットパス会議(1月 23日)

平成 25 年に政務活動で九州の「美里町」のフットパスを視察する。フットパスを南魚沼市に導入できないかと……。浦佐では、毘沙門堂を核としたまちづくりすすめており、フットパスの勉強会を数回行う中で、旧三国街道の道づくりを行う。フットパス協会からも数回現地を歩き指導助言をいただく。



そして、本年の秋一部オープン（旧三国街道）をめざす。コースは 5 本。

- ①旧三国街道コース ②浦佐旧市街コース ③農村と里山コース
- ④33番観音様コース ⑤二つの山城を巡る里山コース

★ 国会、迎賓館、防衛省訪問(2月 21日)

<予算委員会傍聴 11:00~11:50>

予算委員会の傍聴を期待して行ったが審議が中断していた。原因は出席を求められていた、桜田オリエンピック担当大臣が出発時間に数分遅れた事に対して、野党議員が全員引上げたため……。



泉田代議士と南魚みらいクラブ

<迎賓館見学 13:20~14:45>

議員会館の食堂で昼食をとり、国宝「迎賓館・赤坂離宮」を見学する。現在は世界各国のお客を迎える場所となっており、すべての部屋は豪華絢爛だ。

<防衛省・市ヶ谷記念館 15:00~16:45>

防衛省で「韓国海軍艦艇による火器管制レーダー照射事件について」レクチャーを受ける。韓国は戦後処理の問題で、ここにきて天皇陛下の謝罪、徴用工問題、慰安婦問題と戦後処理で終わっている問題を持ち出してきており、どういう国なのかと考えさせられた・・・！

★裸押合大祭(3月 3日)



3.2 最高幹部ローソク撮影



3.4 前最高幹部を送る

● 櫻が満開です。交通安全に留意しましょう・

● 記念式典、模擬戦闘訓練等を見学し、私どもが平和に暮らしていくのも、自衛隊の存在と隊員の皆さまの日頃の訓練のおかげと改めて思う。多くの市民の方から、南魚沼市自衛隊協力会（会長・林市長）に加入していただきたいと思った。（申し込みは総務課まで）

● 議会報告会が 4・18 日開催される。質問のほとんどが「新ゴミ処理施設の建設場所」問題で終わる。大学周辺集落の皆さんのが大勢来ており、市長提案の「協議会」設置も難しいのだろうか！

● 編集後記

★自衛隊高田駐屯地創設 69年記念事業(4月 21日)

記念式典、模擬戦闘訓練等を見学し、私どもが平和に暮らしていくのも、自衛隊の存在と隊員の皆さまの日頃の訓練のおかげと改めて思う。多くの市民の方から、南魚沼市自衛隊協力会（会長・林市長）に加入していただきたいと思った。（申し込みは総務課まで）

